



Autoridades inspeccionan obras de reposición del edificio consistorial de Angol

FUERTE INVERSIÓN. En su etapa final, la nueva infraestructura representa una inversión superior a los \$9.200 millones y beneficiará directamente a más de 49 mil habitantes.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

En el marco de la pronta entrega a explotación del nuevo edificio consistorial que albergará a la Municipalidad de Angol, autoridades regionales y comunales realizaron un recorrido técnico por las dependencias de la obra, encabezado por el gobernador de La Araucanía, René Saffirio.

El proyecto, que actualmente registra un 100% de avance físico, financiado por el Gobierno de La Araucanía a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), contempla una superficie total de 3.685 metros cuadrados y beneficiará directamente a cerca de 49 mil habitantes.

El gobernador regional, René Saffirio, explicó que la obra permite entregar dignidad para la capital de la Provincia de Malleco y destacó que este proyecto forma parte de una estrategia más amplia de fortalecimiento de la infraestructura pública comunal.

Para Saffirio este tipo de proyectos contribuyen a mejorar la vinculación entre las familias y el Estado. "Trabajar en un lugar así anima y crea vínculos mucho más favorables para dar también dignidad a quienes son atendidos", explicó.

ÚLTIMOS DETALLES

Durante la visita, se verificaron los últimos detalles de terminación en las instalaciones, cuya recepción provisoria fue otorgada el pasado 15 de julio. Las autoridades destacaron la calidad de la infraestructura y el impacto que tendrá en la modernización de los servicios municipales y la atención ciudadana.

Enrique Neira, alcalde de Angol, agradeció la presencia del gobernador regional y de las consejeras regionales Marita Gutiérrez y Mónica Rodríguez, además explicó los desafíos que tendrá el municipio con esta nueva infraestructura. "Sabemos que tenemos desafíos, como reforzar nuestra aten-



FOTOS: GOBIERNO REGIONAL

SE VERIFICARON LOS ÚLTIMOS DETALLES DE TERMINACIÓN EN LAS INSTALACIONES.



EL PROYECTO CONTEMPLA UNA SUPERFICIE TOTAL DE 3.685 METROS CUADRADOS.

"La gente espera que cuando se tiene comodidad en un edificio, también la atención hacia la comunidad sea la que todo el mundo espera"

Enrique Neira,
alcalde de Angol

ción. La gente espera que cuando se tiene comodidad en un edificio, también la atención hacia la comunidad sea la que todo el mundo espera. Muy contentos y felices de tener esta oportunidad en la comuna. Como lo decía el señor gobernador: un edificio digno para una comunidad digna".

INVERSIÓN

El proyecto contempló una inversión total superior a los \$9.256 millones, destinados a obras civiles, equipamiento, consultorías y gastos adminis-

trativos. Su diseño arquitectónico se inició en 2010, y la primera empresa contratista fue liquidada en 2020, lo que da cuenta de un proceso que se ha extendido por cerca de 15 años.

La consejera regional Mónica Rodríguez destacó esta importante inversión del Gobierno de La Araucanía para la comuna. "Es un tremendo avance para la comuna, donde esperamos que el trabajo que van a realizar los funcionarios sea con una buena atención al público, que es lo que se espera", dijo.

C3